

Ambroise Paré : un numéro d'urgence en cas d'AVC

La Meuse
La Gazette
La Province
Nord-Eclair
La Capitale

La Province - 06 fév. 2016

Page 7

Ce vendredi 5 février, le CHU Ambroise Paré a lancé un numéro d'appel exclusivement dédié aux urgences en cas d'accident vasculaire cérébral (AVC), le 065/41.39.09

En cas de soupçons d'AVC, les médecins généralistes peuvent donc désormais contacter en permanence les neurologues de l'hôpital par le biais de cette nouvelle ligne.

Ce numéro s'inscrit dans le cadre du développement de la « Stroke Unit », une unité spécialisée dans le traitement des accidents vasculaires cérébraux, créée en 2010 au sein de l'hôpital. Unique dans la région de Mons-Borinage, cette « Stroke Unit » permet d'accueillir 24h/24 et 7 jours/7 des patients présentant une pathologie neuro-vasculaire aiguë quels que soient leur âge, la gravité de leurs symptômes ou la nature de leur problème.